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ATA REUNIÃO MESA SETORIAL 

 Aos oito dias do mês de junho de dois mil e vinte e um, às dez horas, na sala 

de reunião da Diretoria de Trânsito da Autarquia Municipal de Trânsito e Cidadania, onde se 

encontravam reunidos Eduardo Araújo de Aquino (membro efetivo - AMC), Leandro Oliveira 

Rocha (membro suplente - AMC) e Zeila Tigre (membro suplente - SCSP) pela bancada do 

governo e José Adelmo de Melo Júnior(titular), Jeovah Lucas(titular) e Leonardo Paiva 

Sales(titular) pela bancada dos servidores  todos membros da Mesa Setorial nomeados pela 

Portaria nº.: 139/2021 -AMC (DOM de 31/05/2021) nos termos estabelecidos pelo art. 12 da Lei 

nº.:10.031/201 teve início a primeira reunião da Mesa Setorial. Após apresentação de todos, o 

representante da bancada do governo Leandro Oliveira Rocha verberou de forma concisa acerca 

das competências da Mesa Setorial, após foi concedida a palavra ao representante dos 

servidores Sr. Jeovah Lucas, este passou a relatar os anseios dos Agentes Municipais de 

Operação e Fiscalização de Trânsito (AMOFT), sobretudo no que concerne a implantação da 

carga horária de 240h para todos que desejarem. Continuou apontando os seguintes pontos: 

a) uma maior democratização da distribuição das horas extras, inclusive lembrando que a Sra. 

Superintendente já havia determinado uma maior transparência e distribuição mais igualitária 

das horas extras, mas ao ver do Sindicato tal determinação não estaria sendo cumprida, pois há 

alguns servidores que podem fazer 52 horas mês, enquanto a grande maioria não pode efetivar 

tal quantitativo. Em seguida lamentou a ausência da Sra. Superintendente; 

b) Apontou propensa falha na higienização das viaturas, ressaltando que tal falha pode prejudicar 

a saúde dos agentes de trânsito, ainda mais em tempos de pandemia; 

c) O mesmo acontece com os banheiros do prédio sede da AMC, pois nestes não há uma rotina 

de higienização, além de faltar produtos de higienização como sabonete e papel higiênico; 

d) Por fim lamentou de forma veemente a ausência da Sra. Superintendente, contudo reconhece 

que o início de sua gestão apresenta diversos pontos positivos. 

 Após as considerações do representante sindical o representante do Governo 

Leandro de Oliveira retomou a palavra e de pronto justificou a ausência da Sra. Superintendente 

apontando que sua falta se deu em virtude de uma reunião agendada para com a Prefeitura 

justamente para tratar da implantação da carga horária de 240h. Neste momento o representante 

Jeovah Lucas destacou que a ausência da gestora mesmo que para tratar de assuntos da pauta 

é um desprestígio para com a Mesa Setorial. 

 Neste ponto houve esclarecimentos verberados tanto pelo representante do 

Governo Leandro de Oliveira Rocha como pelo representante dos Servidores Jeovah Lucas 

quanto a historicidade dos pedidos da ampliação da carga horária e das razões de ausência de 

acordo anterior, após voltou-se a ordem. 

 Os representantes da bancada do Governo Eduardo Araújo de Aquino e 

Leandro de Oliveira Rocha demonstraram surpresa quanto ao relato de falta de higienização das 

viaturas operacionais, posto que há um contrato vigente, razão pela qual este tema será 

averiguado junto a Gerência de Operação e Fiscalização de Trânsito – GEOFI. Todavia o 

representante da bancada do Governo Eduardo Araújo de Aquino destacou que ao seu ver as 

viaturas operacionais da AMC comparados a de outras instituições são bem limpas. Quanto aos 

banheiros foi anunciada uma reforma com o intuito de melhorar a estrutura física dos banheiros.      
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 No que concerne a implantação da carga horária de 240h, destacou que no 

âmbito interno da AMC não há qualquer empecilho, todavia a decisão cabe a outros órgãos 

municipais como a SEPOG e, principalmente, ao COGEFOR, destacando o empenho pessoal 

da Sra. Superintendente para conseguir a referida implantação. 

 Quanto a democratização das horas extras o representante da bancada do 

Governo Eduardo Araújo de Aquino ratificou a palavra da Sra. Superintendente no que concerne 

a democratização das horas extras e que também irá averiguar junto a GEOFI a informação 

verberada pelo representante dos servidores Jeovah Lucas. 

 O representante dos Servidores Jeovah Lucas retomou a palavra para 

destacar que é bastante positivo o empenho da Sra. Superintendente, seguiu elogiando a 

iniciativa da Superintendente de criar um canal de comunicação por meio do aplicativo 

WhatsApp, contudo destacou que o canal formal de negociação é a Mesa Setorial, voltando a 

lamentar a ausência da Sra. Superintendente. 

 O representante dos Servidores José Adelmo de Melo entregou aos 

integrantes da bancada do governo um documento da lavra do SINDIFORT contendo os pontos 

mais prementes do ponto de vista do SINDIFORT, quais sejam: 

1) Definir calendário de implantação da carga horária de 240h; 

2) Implantação de um protocolo permanente de segurança física dos agentes; 

3) Democratização das horas extras; 

4) Regulamentação do banco de horas; 

5) Discutir Eleições pelos agentes de trânsito para supervisor; 

6) Pactuar a obrigatoriedade do Curso de Práticas de direção defensiva e Ofensiva para todos 

os agentes de trânsito; 

7) Analisar concurso para agente de trânsito para nível superior; 

8) Discutir medidas efetivas para o combate do CORONAVIRUS. 

 

 Os representantes da bancada do Governo receberam o referido documento 

se comprometendo a analisar os pedidos, após agradeceram a presença de todos e nada mais 

havendo a tratar foi lavrada por mim, Gonçalo Henrique Barreto Araujo________________, na 

qualidade de secretário, a presente Ata que segue assinada por todos os presentes acima 

denominados. 

 

Eduardo Araújo de Aquino                                                                                          José Adelmo de Melo Júnior 
Bancada do Governo                                                                                                      Bancada dos Servidores 
 
 
Leandro Oliveira Rocha                                                                                                         Jeovah Lucas 
Bancada do Governo                                                                                                      Bancada dos Servidores 
 
 
Zeila Tigre                                                                                                                       Leonardo Paiva Sales 
Bancada do Governo                                                                                                    Bancada dos Servidores 
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ASSINADO POR:

Este documento é cópia do original e assinado digitalmente sob o número MIU4ER7L

Para conferir o original, acesse o site https://assineja.sepog.fortaleza.ce.gov.br/validar/documento, informe o malote 649314 e código MIU4ER7L
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